



# Cortan Ruta 5 en protesta contra proyecto Dominga

**Miembros de la comunidad local reclamó contra el fallo del Tribunal Ambiental de Antofagasta, que anuló el reclamo del Gobierno para rechazar la iniciativa.**

La controvertida iniciativa, que incluye una mina y un puerto, se ubica cerca del Archipiélago de Humboldt, que resguarda uno de los ecosistemas más importantes del mundo.

Los protestantes se tomaron el enlace de la Ruta 5 que se dirige hacia la comuna de La Higuera, donde quemaron neumáticos, desplegaron lienzos e impidieron el tránsito de norte a sur.

Representantes de diversos gremios de pescadores,

del turismo y de la agricultura de la comuna de La Higuera, cortaron el tránsito de la Ruta 5 Norte para protestar en contra de la decisión del Tribunal Ambiental de Antofagasta, la cual anuló la decisión de Comité de Ministros de rechazar el proyecto Dominga.

## ■ OPINIÓN NO CONSIDERADA

Según los manifestantes, su opinión respecto del proyecto no ha sido considerada y temen que, de aprobarse, pierdan sus fuentes laborales.

"Estamos aquí los pescadores, el pueblo chango, las organizaciones del turismo, los agricultores, los pequeños crianceros, estamos toda la gente del territorio, los pescadores de verdad que estamos en contra del proyecto minero portuario Do-



minga", sostuvo Gabriel Molina, secretario de la Asociación Gremial de Pescadores de Los Choros.

La controvertida iniciati-

va, que incluye una mina y un puerto, se ubica en la comuna de La Higuera, en la Región de Coquimbo, y cerca del Archipiélago de Hum-

boldt, que resguarda uno de los ecosistemas más importantes del mundo y donde vive el 80% de esta especie de pingüinos.